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     ≪ 第 2280 回 例会記録   2008 年 12 月 4 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
11 月 27 日・28 日の新天安 RC10 名の会員の受け入

れは、皆様のご協力により成功裏に終わりました。今後

は姉妹クラブ関係の縮小を考えていることもあり、今回

は出来るだけの大歓迎をしたこともありまして、大変喜

んで頂き、感激されて、お礼の電話を頂きました。申さ

んは世代の交代もあり、寂しいようでした。 
葉山 RC・逗子 RC ゴルフ対抗戦では逗子が優勝しま

して、2 万円を頂きました。会員の親睦の会の時に使わ

せて頂きます。 
さて、以前横瀬会員が話していた架空金融と実質金融

が、今大変な問題になっており、不動産会社の倒産が始

まっています。ビルを建てた。売れない間に資金が詰ま

り銀行に融資を頼んでも貸してくれない。倒産した。と

いうようなケースです。あのジェネラルモータースも資

金調達が出来ない、三菱 UFJ フィナンシャルグループも

6 千億円を目標に普通株の公募増資をしている。農林中

金なども倒れるのではないか？ 10 社以上の会社が資

金が足りなくなって潰れそうな感があります。 
金余りでまわっていた、あれほどのお金はどこへ行っ

たのでしょう？ 資金繰りというのがとても重要だと

いうことがわかりました。皆様も金繰りは十分注意して

賄えるようにして頂きたい。

 ■ 報 告                                          
幹事：＊ロータリー親善ゴルフ大会(沖縄)案内  
 ■ 理事会報告 （出席：鈴木 村田 三宅 市川 臼井 湊屋 石田 渡邊 岩瀬 松田 ）       
12 月例会予定 第 1 例会 12 月 4 日(木)12:30 年次総会   

第 2 例会 12 月 11 日(木)18:30 佐藤万帆さん 「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 3 例会 12 月 18 日(木)12:30 委員会上半期活動報告・ 

    下半期活動計画野手会員 ｲﾆｼｪｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 12 月 25 日(木)18:30 忘年会    ｢海 狼｣ 

1 月例会予定  

第 1 例会 1 月 1 日(木) 休会   

第 2 例会 1 月 8 日(木) 休会  

第 3 例会 1 月 15 日(木)18:00 新年会(同伴) 「恩波亭」 

第 4 例会 1 月 22 日(木)18:30 八木正幸氏  「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 5 例会 1 月 29 日(木)18:00 ﾌｫｰﾗﾑ・職業奉仕「海狼」 

 

 

 

出席報告 会員数 43 名（出席免除 6 名） 出席数 27 名 出席率 59.46％ 前回修正出席率 72.97％

ゲスト 逗子市青少年指導員連絡協議会 小林寿志副会長 田中肇副会長 

本日の進行(18:30) 

佐藤 万帆さん 

（R 財団奨学生） 

―次回のお知らせ― 

12 月 18 日(木)(12:30)

委員会上半期活動報告 

下半期計画発表 

＊1/15 新年会(同伴)：恩波亭でﾊﾞｲｷﾝｸﾞ形式。奥様参加の場合

は特別会費 4000 円徴収。 

＊1/29 フォーラムは職業奉仕関係をテーマとし、担当は職業

奉仕委員会。 

＊ディベート大会：助成金 30000 円。 

＊11/20 指名委員会開催報告：次々年度会長(第 50 代)候補に

矢部房男会員を推薦。次年度理事候補(13 名)臼井、鈴木

(安)、矢部(房)、船津、三宅、山本(由)、松井、山口、菊池、

藤吉、石田、岩瀬、矢部(光) 各会員。 

１２月誕生・結婚記念日のお祝  

次週 12 月 18 日（木）例会 12:30（ｶﾝﾃｨｰﾅ） 
上半期委員会活動報告・下半期活動計画発表

本人：福嶋謙之輔、菊池尚 奥様：湊屋良子（孝之）、 

野手理佳子（和巳） 結婚：橘克巳・由美子、坂井宰・敬子 



年次総会（12 月 4 日）  ◆ 上半期報告                 
クラブ細則第 5 条第 1 節により

年次総会を開催、次々年度会長に

矢部房男会員、次年度理事に臼

井、鈴木(安)、矢部(房)、船津、

三宅、山本(由)、松井、山口、菊

池、藤吉、石田、岩瀬、矢部(光)
各会員が選出された。 

“無事半年が過ぎました。後半に向けて皆健康で増強に励みましょう” 
 

青少年指導委員連絡協議会の田中肇様・小林寿志様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                               
                        第 13 回中高生ディベート大会に 助成 
                            1 月 24 日(土)10:00－16:20 逗子市役所 5F 会議室  
                            主催：逗子市青少年指導員連絡協議会 
                            出場ﾁｰﾑ：市内の中学生 1 ﾁｰﾑ 4 名 9 チーム 
                            論題：「日本は食料の国内自給率をｶﾛﾘｰﾍﾞｰｽで 50％

以上に高めるべきである。」是か非か？  
                            事業目的：・中高生の社会に対する意見表明の機会づくり 
                                 ・ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ技術の向上 ・学校と地域との連帯強化 
■ ニコニコ BOX   （３６．０００円）                      
鈴木(安)君…地区第 2 グループロータリー、逗子・葉山

RC 対抗戦、昨日は JC ジャガイモゴルフ大会、

3 戦 3 回連続優勝。 
三宅君…青少年指導委員連絡協議会・小林様ようこそ。 
石黒君、山口君…年次総会おめでとうございます。 
橘(武)君…矢部(房)さん、頑張れ －県での活躍を－ 

今度は逗子 RC で。 
船津君、石田君…よろしく。 
山本(三)さん…鈴木会長、ゴルフ調子最高ですね。ベス

グロおめでとうございます。 
横山君…いろいろお世話になりました。 
野手君…昼の例会に出席できてうれしく思います。 
岩瀬君…最近とても忙しい毎日です。 
臼井君…ホントに忙しいです。 
松田君…なんか暖かいですね。 

矢部(光)君…久し振りの小春日和です。 
村田君…静かな冬の海。 
毛利君…もう 12 月ですね。 
菊池君…早いもので今年もあと 1 ヶ月になりました。 
山科君…早いですね。又お正月が来てしまいます。 
桐ケ谷君…12 月になりました。恙無く年が越せる様に！！ 
市川君、湊屋君…12 月に入って朝晩大変寒くなりました。 
坂井君…暗いニュースばかりで気が滅入ります。明るい

話題がないですね。 
山本(由)君…風邪がなかなか抜けません。皆さん風邪に

は気を付けて！！ 
渡邊君…忘年会飲み過ぎにご注意。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥   ３６．０００ 
         累計  ￥  ８４９．０００＋ 
ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬        ▼ディベートの目的▼ 
中高生によるディベート大会開催のお知らせのため、逗子市青少年指導員連絡協議会役員の方々がゲストとし

てお見えになった。 
ディベートを辞書で見ると、討議、熟考とある。問題の可否を討議によって確かめることが本義であるらしい。

論争によって反対の意見をくみとり、それぞれの主張を練り直すことがディベートの真の目的であると思う。兎

角、相手を言い負かすことがディベートと考えやすいが、たとえ結果が自己の主張と違っていても、その結果の

正当性を確認させるための作業であることで満足しなければならない。 
ディベート大会の判定もその趣旨に従って判断されておられるのであって、出場の学生諸君もその意義を掴ん

で参加していただきたい。                          坂井 宰 


